



NENNFORMULAR / ENTRY FORM

Internationales NOBLEND Autobergrennen Esthofen – St. Agatha 27. - 28. September 2025

Fahrer / Driver

Name Name		Vorname First name	
Straße Road		Geb. Datum Date of birth	
PLZ, Ort Zip, City		Nationalität Nationality	
E-Mail Mail		Bundesland	
		Telefon Nr. Phone number	
Telefonnummer u. Name Kontaktperson am Renngelände phone number and name from a person in the race area			

☐ Tageslizenz One event licence	☐ Jahreslizenz: Year licence No.	☐ Ausgestellt von: issued by
--	---	---

Bewerber / Competitor

Name Name		Lizenz Nr. Licence No.	
---------------------	--	----------------------------------	--

Fahrzeug / Car

Marke + Type Marke + Type		PF ID Pf ID	
PF Factor: PF Factor		Hubraum Cylinder capacity	
Klasse Class			
Klasse für Meisterschaft Class for championship			

☐ Österreichische Automobil Berg Staatsmeisterschaft	☐ FIA Zentral Europa Zonen Championship modern	☐ Deutsche Automobil Berg Staatsmeisterschaft
☐ Czech Hill Climb Championship	☐ Czech Hill Climb Trophy	☐ KW Gruppe H Berg Cup/NSU

Ich nehme den Haftungsausschluss / Non liability clause in Artikel 14.2 der Ausschreibung und die Schiedsvereinbarung in Artikel 14.3 der Ausschreibung ausdrücklich und zustimmend zur Kenntnis und erkläre mich vollinhaltlich damit einverstanden; ebenso wie mit sämtlichen anderen Punkten der Ausschreibung.

Der Ausschreibungstext (Seiten 1–13 Standard & 1–6 Datenblatt) liegt mir vor.

Der Unterfertiger erklärt hiermit, durch Abgabe der Nennung die Bestimmungen der internationalen Sportgesetze der FIA, die nationalen Sportgesetze der AMF, sowie die der Ausschreibung zu kennen und sich denselben bedingungslos zu unterwerfen. Er bestätigt, dass die auf dem vorliegenden Nennformular eingetragenen Angaben zutreffen und das gemeldete Fahrzeug in allen Teilen uneingeschränkt den Bestimmungen des internationalen Automobil-Sportgesetzes entspricht. Er verpflichtet sich, mit der Abgabe der Nennung das Nenngeld in Höhe von € 240,- (Historische Fahrzeuge € 160,-) vor dem Nennschluss am 08.09.2025 (bzw. Vor dem 2. Nennschluss 13.09.2025 + € 50,00,-) auf das Konto des MSC ROTTENEGG bei der Raiffeisenkasse Prambachkirchen einzuzahlen.

IBAN AT95 3443 7000 0002 4406 BIC RZOOAT2L437 Verwendungszweck(Purpose of use): Fahrername (Driver)

The undersigner knows and accepts the rules of the International Sporting Code of the FIA, the Sporting Code of the AMF and the conditions of this regulation. He confirms that the statements made on this entry form are correct and the entered car conforms with the conditions of the International Sporting Code of the FIA. He is engaged to pay the entry fee of € 240,- (Historic Cars € 160,-) before the entry-deadline of 08.09.2025 (2. entry dead line 13.09.2025 + € 50,-) to the account at Raiffeisenkasse Prambachkirchen. **IBAN AT95 3443 7000 0002 4406**

Unterschrift Bewerber
Competitor

Unterschrift Fahrer
Driver

Ort/Datum
Place/Date

Informationen zum Ausfüllen des Nennformulars
Information about the entry form

- 1. Bitte füllen Sie das Nennformular vollständig aus und achten Sie auf korrekte Angaben.**
Please fill in the entry form correctly and check every information.
- 2. Es dürfen nur Bewerber mit gültiger Bewerberlizenz bzw. Bewerberlizenznummer angegeben werden!**
The competitor must have a valid competitor licence!
- 3. In der Tabelle „Klasseneinteilung“ finden Sie die Wertungsmöglichkeiten zur jeweiligen Klasse. Bitte füllen Sie diese korrekt aus!**
In table „class division“ you will find the possibility for classification. Please fill out these correctly!
- 4. Sollten Sie Probleme beim Ausfertigen des Nennformulars haben, kontaktieren Sie uns.**
If you have some problems with fill in the entry form, please, don't hesitate to get in contact with us.

MSC ROTTENEGG
Weinzierlbruck 2
A-4731 Prambachkirchen

Telefon: +43 664 840 77 28
Mail: msscrottenegg@gmx.at
Website: www.bergrennen.at

5. 1. Nennschluss: 8. September 2025

1. Entry deadline: 8th of September 2025

2. Nennschluss: 13. September 2025

2. Entry deadline: 13th of September 2025

- 6. Bitte füllen Sie für die Historischen Klassen unter „Klasse für Meisterschaften“ die (Kategorie, Klasse und Periode) aus. Für die Historischen Klassen ist die erste Seite des Wagenpasses mitzusenden. Für alle Nationalen Meisterschaften bitte die passende Klasse unter „Klasse für Meisterschaften“ anführen.**

Please, fill in the entry form (class for championships) the category, class and period for historical cars. Further applies to historical classes, please, enclose the first page of your passport of the vehicle.

For all national championships please fill in (class for championships) the national class.

Datenschutzerklärung

Information gemäß Art 13 DSGVO:

Ich nehme zur Kenntnis, dass die von mir am Nennformular zum Internationalen NOBLEND Autbergrennen Esthofen – St. Agatha bekannt gegebenen personenbezogenen Daten vom MSC Rottenegg in seiner Funktion als Veranstalter, 4731 Prambachkirchen, Weinzierlbruck 2, ZVR 36708304, E-Mail-Adresse msscrottenegg@gmx.at, zu den Zwecken der Nennung, Verrechnung und Informationsbereitstellung (Art 6 Abs 1 lit b und lit f) verarbeitet werden.

Ich nehme weiters zur Kenntnis, dass die personenbezogenen Daten (Startnummer, Name, Nationalität/Bundesland, Motorrad, Bewerber) zu den genannten Zwecken auf der Website des Veranstalters www.bergrenne.at veröffentlicht werden.

Die Daten, welche zur Nennung und Verrechnung erforderlich sind (Nennformular) und in der Funktion des Veranstalters sowie dessen Informationsinteresses begründet sind (berechtigtes Interesse), werden grundsätzlich nach Nennung für die Dauer der Veranstaltung gespeichert, darüber hinaus werden nur die unbedingt notwendigen Daten aufgrund der anwendbaren gesetzlichen Bestimmungen bzw. Aufbewahrungspflichten (UGB, ABGB etc) nach Ende der jeweiligen Veranstaltung gespeichert.

Ich nehme weiters zur Kenntnis, dass ich gegenüber dem MSC Rottenegg in seiner Funktion als Veranstalter, ein Recht auf Auskunft über die mich betreffenden personenbezogenen Daten, auf Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung, Widerspruch gegen die Verarbeitung sowie auf Datenübertragbarkeit und jederzeitigen Widerruf einer Einwilligung habe. Darüber hinaus habe ich jederzeit das Recht hinsichtlich der Verarbeitung meiner personenbezogenen Daten Beschwerde bei der Datenschutzbehörde einzubringen. Die Datenverarbeitung durch den MSC Rottenegg in seiner Funktion als Veranstalter basiert ausschließlich auf der Nennung und Verrechnung. Ohne Bereitstellung der notwendigen Daten ist eine Teilnahme an den Veranstaltungen und Verrechnung nicht möglich.

Der MSC Rottenegg in seiner Funktion als Veranstalter weist darauf hin, dass ab dem Zeitpunkt der Übermittlung der Daten, dieser über die Verwendung der Daten entscheidet und somit verantwortlich für die Einhaltung der Vorgaben der DSGVO ist.

Ich bestätige, dass meine personenbezogenen Daten (Lizenznummer, Name, Adresse) zum Zwecke der Nennung an MSC Rottenegg in seiner Funktion als Veranstalter übermittelt und von diesem zum Zweck der Nennung verarbeitet, sowie auf der Website des MSC Rottenegg, www.bergrennen.at veröffentlicht werden dürfen.

Data protection

Information in accordance with Art. 13 DSGVO:

I acknowledge that the personal data disclosed by me on the entry form for the International NOBLEND Autbergrennen Esthofen - St. Agatha is provided by the MSC Rottenegg in its capacity as organizer, 4731 Prambachkirchen, Weinzierlbruck 2, ZVR 36708304, e-mail address msscrottenegg@gmx.at, for the purposes of naming, billing and providing information (Art 6 para 1 lit b and lit f) are processed.

I further note that the personal data (race number, name, nationality / state, motorcycle, applicant) for the purposes mentioned are published on the website of the organizer www.bergrenne.at.

The data, which are necessary for the entry and calculation (entry form) and in the function of the organizer as well as its information interest justified (legitimate interest), are in principle stored after naming for the duration of the event, beyond that only the absolutely necessary data are due to the Applicable statutory provisions or retention obligations (UGB, ABGB etc) stored after the end of each event.

I further acknowledge that to the MSC Rottenegg, in its capacity as organizer, I have the right to access personal data concerning me, rectification, deletion, limitation of processing, opposition to processing, and data portability and revocation of consent at any time have.

In addition, I have the right at any time to file a complaint with the Data Protection Authority regarding the processing of my personal data. The data processing by the MSC Rottenegg in its function as organizer is based exclusively on the naming and billing. Without provision of the necessary data, participation in the events and offsetting is not possible.

The MSC Rottenegg in its function as organizer points out that from the time of transmission of the data, the latter decides on the use of the data and is thus responsible for compliance with the provisions of the DSGVO.

I confirm that my personal data (license number, name, address) is transmitted to MSC Rottenegg in its function as organizer for the purpose of naming and processed by the latter for the purpose of naming, as well as published on the website of the MSC Rottenegg, www.bergrennen.at be allowed to.

Ich stimme oben angeführten Erklärungen mit meiner Unterschrift zu.// I agree with the above explanations with my signature.
(Bitte ankreuzen) – (Please check)

Datum, Unterschrift des Fahrers

Klasseneinteilung / Wertungseinteilung

Class division / Classification

Klasse <i>Class</i>	FIA Zentral Europa Zonen Championship	Österreichische Automobil Berg Staatsmeisterschaft	KW Berg Cup/ NSU Pokal	Deutsche Automobil Berg Staatsmeisterschaft	Czech Hill Climb Trophy Championsh.
HIST. AUTOMOBILE Klasse -850 ccm	X	X			
HIST. AUTOMOBILE Klasse -1150 ccm	X	X			
HIST. AUTOMOBILE Klasse -1300 ccm	X	X			
HIST. AUTOMOBILE Klasse -1600 ccm	X	X			
HIST. AUTOMOBILE Klasse -2000 ccm	X	X			
HIST. AUTOMOBILE Klasse +2000 ccm	X	X			
HIST. RENNWAGEN -1600 ccm	X	X			
HIST. RENNWAGEN -2000 ccm	X	X			
NSU Pokal im KW Berg Cup			X		
Cat. I – PF 1	X	X		Klasse 10	X
Cat. I – PF 2	X	X		Klasse 8/9	X
Cat. I – PF 3	X	X		Klasse 6/7	X
Cat. I – PF 4	X	X		Klasse 4/5	X
Cat. I – PF 5	X	X		Klasse 1/2/3	X
Cat. I – PF 6		X			
Cat. II – PF 1		X			
Cat. II – PF 2		X			
Cat. II – PF 3		X			
Cat. II – PF 4		X			
Cat. 1 E1, H-KW -1150 ccm			X		
Cat. 1 E1, H-KW -1400 ccm			X		X (Trophy)
Cat. 1 E1, H-KW -1600 ccm			X		X (Trophy)
Cat. 1 E1, H-KW -2000 ccm			X		X (Trophy)
Cat. 1 E1, H-KW +2000 ccm			X		X Trophy)
Cat. 2 E2-SH -2000 ccm			X	Klasse 11	
Cat. 2 E2-SH +2000 ccm			X	Klasse 12	X
Cat. 2 E2-SC -1400 ccm					X
Cat. 2 E2-SC -1600 ccm					X
Cat. 2 E2-SC -2000 ccm	X			Klasse 13	X
Cat. 2 E2-SC +2000 ccm	X			Klasse 14	X
Cat. 2 E2-SS -2000 ccm	X			Klasse 15	
Cat. 2 E2-SS +2000 ccm	X			Klasse 16	X